

WARTA

Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan Melaksanakan Pekerjaan Pemavingan di SDN Patengteng 04

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Sep 26, 2023 - 21:48



Personel Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan bersemangat melaksanakan pemasangan Paving Blok di UPTD SDN Patengteng 04

BANGKALAN, - Dalam rangka meningkatkan aksesibilitas dan kualitas pendidikan di Desa Patenteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan giat melaksanakan pekerjaan pemavingan di UPTD Sekolah Dasar Negeri (SDN) Patenteng 04, Desa Patenteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan. Selasa (26/09/2023).



Pekerjaan pemavingan ini menjadi bagian dari upaya Satgas TMMD untuk mendukung pembangunan infrastruktur di wilayah terpencil. Dengan pembangunan jalan paving di sekitar SDN Patenteng 04, diharapkan akses menuju sekolah tersebut menjadi lebih lancar serta nyaman bagi para siswa dan warga sekitar.

Dalam kegiatan ini, personel Satgas TMMD yang terdiri dari anggota TNI dan masyarakat setempat bergotong royong untuk menyelesaikan pemasangan paving blok ini. Selain membangun jalan, serta sasaran fisik lainnya, mereka juga melakukan perbaikan lingkungan sekolah dan fasilitas pendukung lainnya.

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE melalui Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Parnowo mengungkapkan bahwa kolaborasi antara TNI dan masyarakat merupakan salah satu tujuan utama TMMD. "Kami sangat bersemangat untuk bersama-sama mewujudkan perubahan positif di Desa Patenteng. Dengan pekerjaan ini, kami berharap dapat memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi pendidikan dan mobilitas warga di sini," ujarnya.

Pengerjaan pemavingan di SDN Patenteng 04 ini diharapkan dapat segera selesai sehingga masyarakat dan siswa dapat merasakan manfaatnya. Satgas TMMD terus berkomitmen untuk menjalankan misi pembangunan ini dengan semangat gotong royong dan kerjasama yang erat dengan masyarakat setempat.

"Kegiatan TMMD Ke-118 ini merupakan contoh nyata dari upaya bersama antara TNI dan masyarakat dalam mendorong pembangunan dan kesejahteraan di wilayah yang membutuhkan." Pungkasnya.